



Auctav Arabian Summer Sale
La vente élevage fait recette
et Shararah décroche le top price à 88.000€

La vente élevage a frappé fort pour l'Auctav Arabian Summer Sale avec un top price à 88.000€ et six lots à plus de 30.000€.

Shararah, Walaa et Almaronah, les juments bien nées et bien servies font s'envoler les enchères

Shararah, pleine d'Al Mourtajez, Walaa pleine d'Azadi et Almaronah pleine de Muraaqib ont été les reines des enchères. Les poulinières se sont tirées la part du lion dans cette section élevage de l'Auctav Arabian Summer Sale qui affiche 67% de vendus.

Saubouas Bloodstock achète deux lots du top 5

SHARARAH - présentée par Haras du Saubouas - Achetée 88.000€ par Saubouas Bloodstock

Paul Basquin, Saubouas Bloodstock : « J'ai acheté Shararah pour un éleveur français qui travaille en étroite collaboration avec le Haras du Saubouas. C'est une très belle jeune jument que je connais bien puisqu'elle est basée ici même. C'est la très bonne famille de Ballade Folle, Dormah de Brugere ou Mahess du Soleil. Le fait qu'elle soit pleine d'Al Mourtajez avec un très bon service en février est un atout de poids. C'est une poulinière bien faite, bien équilibrée et qui se déplace très bien ».

ALMARONAH - présentée par le Haras de Thouars - Achetée 68.000€ par Saubouas Bloodstock

Paul Basquin, Saubouas Bloodstock : « La jument va être basée au Haras du Saubouas. Almaronah a été acquise pour un nouveau client. Elle est pleine de Muraaqib et elle est suivie d'une jolie foal par No Risk Al Maury. C'est avant tout une très belle page de catalogue puisque sa mère est une fille d'Arwa, soit une soeur d'Al Mourtajez ».

FLOUZE DE CARRERE - présentée par Al Cem Stud - Achetée 30.500€ par Saubouas Bloodstock

Paul Basquin, Saubouas Bloodstock : « Je l'ai achetée pour un nouveau client. La jument va être basée au Haras du Saubouas. Flouze de Carrère est une très belle jument avec de la taille et de beaux points de force. Elle se déplace très bien. Etant une fille de No Risk Al Maury et exempte du sang d'Amer, elle est très facile à croiser. Cette soeur du double lauréat de Groupe 1 Hadi de Carrere, dispose d'un pedigree très séduisant ».

Guy Cherel réinvestit dans le pur-sang arabe

Guy Cherel, qui depuis longtemps a adossé à sa belle production obstacle un élevage de pur-sang arabes a investi dans deux lots. **Walaa**, pleine et suivie d'Azadi, était présentée par le Haras de Thouars. Guy Cherel a fait monter les enchères à **72.000€** pour s'en assurer la propriété. Il a également acheté une autre fille de Dahess, **Rbaija**, pour **31.000€**. C'est le Haras du Saubouas qui présentait cette jument pleine de Muraaqib et suivie d'une pouliche par Azadi.

Guy Cherel : « Ces femelles sont par Dahess, un super étalon dont les produits ne cessent de

briller au plus haut niveau. Ce qui les rend encore plus intéressantes, ce sont leurs origines maternelles : ces deux mères étaient de véritables cracks, chacune avec une personnalité et un talent qui sortaient de l'ordinaire. Ce sont des familles jeunes, avec beaucoup de potentiel, même si elles ne sont pas toujours simples à croiser.

J'ai toujours gardé quelques pur-sang arabes, par passion autant que par conviction. C'est un marché que j'apprécie particulièrement. Je me fie aussi beaucoup à l'avis de mon ami Martial Boisseuil, dont les conseils avisés m'ont souvent guidé dans mes choix d'élevage. »

Les autres ventes

C'est Ali Al Shawi qui a acheté **Um Graibah**, la dernière jument du Top 5 qui était présentée pleine d'Al Mourtajez et suitée d'Azadi par le Haras de Thouars. L'enchère finale a atteint **31.000€**. « Je l'ai achetée d'une part parce que c'est une gagnante et qu'elle appartient à une très belle famille avec beaucoup de black-type. Elle va rester en France ».

CAVA Associates achète les deux étalons de la vente

Présenté par le Haras du Grand Courgeon, deux étalons ont séduit les clients de CAVA Associates.

- **Nour Hady** - Etalon - CAVA Associates - 15.000€
- **Zaeem** - Etalon - CAVA Associates - 24.000€

Cécile Adonias, CAVA Associates : « Les deux étalons partent en Mongolie pour le compte d'un client qui s'intéresse aussi bien aux pur-sang anglais qu'aux pur-sang arabes. Ce qui nous a séduits dans ce duo, c'est la complémentarité des origines : deux courants maternels différents, mais tous deux solidement ancrés sur des lignées puissantes issues d'Amer — l'un en descendant direct, l'autre par Dahess. Ce sont deux chevaux bien faits, proposés à des prix très raisonnables compte tenu de leur pedigree et de leur modèle. »

- **Me'Aad** - Yearling - Hamed Khadim Butti Alhamid - 13.000€

Hamed Khadim Butti Alhamid : « Je suis ravi d'avoir acquis Me'aad : elle possède une très belle conformation typée course et provient d'une lignée maternelle prouvée, riche en gagnants. Je suis convaincu que Yazeed ne fera qu'ajouter à la qualité de cette lignée, lui donnant le potentiel pour devenir une bonne jument de course et une reproductrice prometteuse à l'avenir. »

- **Kaltham** - Jument - Haras de Thouars - 22.000€
- **Alamriya** - Jument - Al Cem Stud - 21.000€
- **Badawiyah** - Jument - Al Bahou Kamal - 20.000€
- **Tara des Sables** - Jument - Jean-Pierre Deroubaix - 5.000€

Auctav Arabian Summer Sale Breeding Session Delivers Strong Results Shararah tops the sale at €88,000

The breeding stock session of the Auctav Arabian Summer Sale made a powerful impression, with a top price of €88,000 and six lots selling for over €30,000.

Shararah, Walaa, and Almaronah drive competition in the ring

Broodmares with both strong pedigrees and top coverings led the way.

Shararah (in foal to Al Mourtajez), **Walaa** (in foal to Azadi), and **Almaronah** (in foal to Muraaqib) were the stars of the session.

The broodmare section saw significant activity, resulting in a **67% clearance rate**.

Saubouas Bloodstock secures two of the Top 5 lots

SHARARAH – Consigned by Haras du Saubouas – **Sold for €88,000** to **Saubouas Bloodstock**

Paul Basquin, Saubouas Bloodstock: “I bought Shararah for a French breeder who works closely with Haras du Saubouas. She’s a very attractive young mare I know well, as she’s based here. She comes from a strong family that includes Ballade Folle, Dormah de Brugère and Mahess du Soleil. The fact she is in foal to **Al Mourtajez**, with an early February cover, is a huge plus. She’s well made, well balanced, and a very good mover.”

ALMARONAH – Consigned by Haras de Thouars – **Sold for €68,000** to **Saubouas Bloodstock**

Paul Basquin, Saubouas Bloodstock: “She’ll be based at Haras du Saubouas. Almaronah was bought for a new client. She’s in foal to **Muraaqib** and has a lovely foal at foot by **No Risk Al Maury**. Her page is excellent – her dam is a daughter of **Arwa**, which makes her a sister to **Al Mourtajez**.”

FLOUZE DE CARRÈRE – Consigned by Al Cem Stud – **Sold for €30,500** to **Saubouas Bloodstock**

Paul Basquin, Saubouas Bloodstock: “She was also purchased for a new client and will stand at Haras du Saubouas. Flouze de Carrère is a very nice, scopey mare with strong conformation and excellent movement. Being by **No Risk Al Maury** and **free of Amer blood**, she offers great breeding flexibility. She’s a sister to the dual Group 1 PA winner **Hadi de Carrère**, and has a very appealing pedigree.”

Guy Cherel invests again in Arabian breeding

Longtime National Hunt breeder **Guy Cherel**, who has also supported Arabian bloodlines for many years, secured **two mares** at the sale.

Walaa, in foal and with a colt foal by **Azadi** (consigned by Haras de Thouars), was bought for **€72,000**. He also purchased **Rbaija** (in foal to **Muraaqib** and with a filly by **Azadi**) for **€31,000**, consigned by Haras du Saubouas.

Guy Cherel: “These two mares are by **Dahess**, an outstanding stallion whose progeny keep shining at the highest level. What makes them even more interesting are their maternal lines—both dams were real stars, with remarkable talent and character. They’re from young, progressive families, though not always easy to match.

I’ve always kept a few Arabians—out of passion as much as conviction. It’s a market I truly

appreciate. I also rely heavily on the advice of my friend **Martial Boisseuil**, whose insight has often guided my breeding decisions.”

CAVA Associates acquires both stallions

- **NOUR HADY** – Stallion, consigned by Haras du Grand Courgeon – **€15,000**
- **ZAEM** – Stallion, consigned by Haras du Grand Courgeon – **€24,000**

Cécile Adonias, CAVA Associates: “Both stallions are heading to **Mongolia** for a client interested in both Thoroughbreds and Arabians. What convinced us was the complementarity of their bloodlines: two different female lines, but both strongly rooted in **Amer** breeding—one directly, the other through **Dahess**. They’re well-made horses, offered at very fair prices considering their pedigrees and physical models.”

Other notable sales

- **UM GRAIBAH** – In foal to Al Mourtajez, with a filly by Azadi – **€31,000**
Bought by Ali Al Shawi

“I bought her because she’s a winner from a top black-type family. She’ll remain in France.”

- **ME’AAD** (yearling) – **€13,000** – Buyer: **Hamed Khadim Butti Alhamid**

“I’m delighted to have purchased Me’aad. She has a lovely racehorse physique and comes from a proven dam line filled with winners. I believe **Yazeed** will only enhance that lineage, giving her real potential both on the track and as a broodmare.”

- **KALTHAM** (mare) – **€22,000** – Haras de Thouars
- **ALAMRIYA** (mare) – **€21,000** – Al Cem Stud
- **BADAWIYAH** (mare) – **€20,000** – Buyer: Al Bahou Kamal
- **TARA DES SABLES** (mare) – **€5,000** – Buyer: Jean-Pierre Deroubaix